

Social Volunteering: Der Bereich Konzernsteuerung engagiert sich erneut im Garten der der Werner Reimers Stiftung

Am vergangenen Donnerstag war es wieder soweit: Mitarbeitende des Bereichs Konzernsteuerung besuchten zum zweiten Mal die Werner Reimers Stiftung in Bad Homburg. Eine Gruppe engagierter Kolleginnen und Kollegen traf sich um 9 Uhr morgens, um tatkräftig bei der Gartenpflege mitzuhelfen. Die Aufgaben waren vielfältig und herausfordernd.

Die Werner Reimers Stiftung versteht sich als Förderin der Wissenschaften und Forschungen, die dem Verhalten des Menschen in all seinen Facetten und Wirkungsweisen nachgehen. Eine große Rolle spielt auch der **Austausch zwischen Forschung und Gesellschaft**. Ein Teil davon ist der Reimers Garten.

Einer der Schwerpunkte unserer Aufgaben lag auf der Pflege der wertvollen Azaleen. Wir modellierten die Sträucher behutsam und sorgten dafür, dass sie in ihrer vollen Pracht erstrahlen konnten.

Im sogenannten "Frankfurter Fenster" hatten sich außerdem Efeu und Wildwuchs über die Jahre ausgebreitet und die charakteristische Struktur des Gartenraumes überwuchert. Mit viel Mühe und Ausdauer legten die Helferinnen und Helfer die Granitsteine frei, um dem Bereich sein ursprüngliches Aussehen zurückzugeben.

Eine weitere wichtige Aufgabe stellte die Ausbesserung der Bewässerungsringe bei den von uns im Oktober gepflanzten Kaukasus-Fichten und der Silberlinde dar. Diese Ringe leiten das Wasser direkt in den Wurzelraum unter der Oberfläche, was das Wurzelwachstum nach unten fördert und die Oberfläche sauber und trocken hält





Nach getaner Arbeit gab es eine verdiente Pause mit Imbiss und Getränken. Wir haben uns die Quiches schmecken lassen und hatten die Gelegenheit für einen Austausch mit den Kolleginnen und Kollegen der Stiftung.

„Der Social Volunteering Day der Helaba bei der Werner Reimers Stiftung in Bad Homburg war eine tolle Erfahrung. Die Gartenarbeit in der Sonne, besonders die Pflege der Rosen, Fichten und Silberlinden, das Säubern der Beete und das Formen der Gießränder, hat mir viel Spaß gemacht. Zum Abschluss gab's eine leckere Quiche mit Spinat und Tomaten – der perfekte Ausklang“, so Anastasia Alenina (Social Media Managerin) über das Projekt.

Gegen 15.30 Uhr endete der ereignisreiche Tag, an dem die Mitarbeitenden aus dem Bereich Konzernsteuerung einmal mehr ihre soziale Verantwortung unter Beweis stellten.

Im Oktober steht unser drittes Projekt an. Dann soll wieder tatkräftig gepflanzt werden.

Hier können Sie alles über unser Engagement aus dem letzten Jahr auf der Website der Stiftung erfahren.

Gartenführung im Reimers Garten

Für Interessierte gibt es die Gelegenheit, Reimers Park und seine aktuellen Regenerierungsmaßnahmen wie z.B. der Blüten- und Heidegarten an der Villa mitzuerleben. Die Besichtigung wird mit einem von Dipl.-Ing. Bettina Clausmeyer-Ewers geführten Rundgang angeboten. Die Teilnehmerzahl pro Gartenführung ist auf max. 25 Personen begrenzt. Weitere Informationen gibt es [hier](#).

Termine:

- Mi 19.06.2024 / 19.00 Uhr
- Mi 25.09.2024 / 17.00 Uhr